

OBITUARIO

Después del fallecimiento del señor doctor NICOLAS ESGUERRA, pérdida irreparable para su familia, para el Colegio y para la República, han ocurrido otras muertes que sinceramente deploramos.

El doctor JUAN DE JESUS ACOSTA hizo en el Rosario sus estudios de literatura, filosofía y derecho en calidad de oficial, y se graduó en 1913, presentando brillantes exámenes y un estudio que mereció elogios del presidente de tesis, doctor Antonio J. Cadavid. Inmediatamente después de graduado, Acosta obtuvo el nombramiento de juez de circuito. De entonces acá desempeñó elevados cargos del orden judicial, haciéndose estimar por la corrección de su conducta, la amenidad de su trato, sus conocimientos en derecho y su incorruptible probidad y virtud. Cuando aún no había llegado a la edad madura, y tenía delante el más halagüeño porvenir, lo sorprendió la muerte.

Hace más de treinta años, terminó en el Rosario los cursos de humanidades y filosofía el doctor LUIS V. GONZALEZ. Distinguido entre sus condiscípulos, ya dejaba conocer las dotes naturales de orador que habían de brillar más tarde en los debates del Congreso nacional. A diferencia de otros jóvenes que, apenas recibido el bachillerato, abandonan los estudios clásicos, González siguió cultivándolos durante toda su vida. Pasó a la Facultad de Derecho y Ciencias políticas de la Universidad; allí se graduó y entró de lleno en la vida pública de su departamento nativo. Diputado a la Asamblea, miembro de ambas Cámaras legislativas, que le cupo el honor de presidir, general de brigada, gobernador del Tolima, jefe de su partido: en todos estos puestos se mostró inteligente y activo, fiel a sus convicciones religiosas y políticas, movido por el amor a la patria. Murió así, como había vivido, abrazado de la cruz de Jesucristo.

Nuestro apreciado catedrático doctor Luis María Mora ha pasado por el intenso dolor de perder a su madre, la señora doña BETHSABE LAVERDE DE MORA, dechado de matronas cristianas, adornada de altas cualidades y virtudes. Bien sabe nuestro amigo la parte que hemos tomado en esa pena.

LA FAMILIA DEL DOCTOR NICOLAS ESGUERRA Y EL COLEGIO DEL ROSARIO

Carlos Lozano y Lozano, secretario del Colegio Mayor de Nuestra Señora del Rosario, tiene la honra de enviar a la familia del señor doctor don Nicolás Esguerra copia del Acuerdo unánimemente aprobado por la Consiliatura del Colegio con motivo del fallecimiento del eximio varón que llevó con auténtico orgullo del Instituto la beca de sus colegiales y fue uno de sus rectores más ilustres.

Al expedir ese acuerdo de honores interpreta la Consiliatura fielmente el espíritu del Claustro que considera como una de sus glorias legítimas la personalidad magnífica del doctor Esguerra, y que habiendo formado los mejores próceres de la República, sabe tributar a sus grandes hijos el homenaje de fervorosa admiración y sagrado respeto que merecen.

Lozano y Lozano reitera a la familia Esguerra la expresión conmovida de su personal condolencia y le ofrece los cordiales sentimientos de su respetuosa consideración y amistad.

Bogotá, diciembre 22 de 1923;

Señor doctor don Guillermo Esguerra, señora e hijos; señor doctor don Carlos Esguerra, señora e hijos; señorita doña Serafina Esguerra; señor doctor don Domingo Esguerra, señora y señoritas hermanas; señorita doña Vicenta Esguerra y señoritas hermanas.